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@菠萝蜜榴莲干：她吃
了仅存的1/3000。

@娱乐探神：当时吃得
有多开心，现在就有多担心！

@柔软阳光：没文化真
可怕，法盲没有底线。

@蒲某某：此类网红必
须严打严查严惩，为了博取
流量毫无底线。

@东风破：我看“刑”！
@Makka Pakka：抖音还

刷到过吃大乌龟的，像海龟
那么大，也写的人工养殖的，
这些网红为了流量无所不用
其极。

@Denise：平台也应该对
发布视频内容细节进行审
核。

@小鲸鱼泡泡：最根本
的问题不是这个网红，而是
濒危动物是如何被当作商品
来交易的？这背后的产业链
究竟是怎样形成的？

@俊萍虫虫：对任何行
业都应该设置管理标准，才
能良性发展。

7月下旬，安徽合肥、池州等地多家餐馆，因
未取得冷食类食品经营资质，售卖凉拌黄瓜等凉
菜被处罚。一份处罚文书显示，某餐馆卖的“拍
黄瓜”，货值15元。鉴于在案发后积极整改，拟
没收违法所得15元，并从轻处罚5000元。“拍黄
瓜”为何会被处罚？据监管部门表示，因为冷食
食品安全风险较高，容易滋生微生物，所以加工
的过程控制要求很严。若一开始餐饮企业没有
增加该项目，可以在制售凉菜前申请经营范围变
更。 （来源：新安晚报）

@百搭：这黄瓜，也不是想拍就拍的了。
@.Jarvis：虽然听起来有点奇怪，但是没有许

可是事实。
@寧静致遠：比如，冷食类制售一般要求要

有一个不低于5平方米用于凉菜制作“专间”，还
要具备二次更衣洗手消毒的设施，专间内要有独
立的空调，要有空气消毒设备等。我想知道有多
少餐饮店达到标准？！

@雨桑在此：冷食类许可的办理条件更严格、更
繁琐，不是随便一个饭店都能达到标准的，所以很多
饭店只办个最基础的资格证，然后铤而走险卖凉菜。

@Sherry：建议办理工商执照环节就要讲清
楚，特别是小个体户，去哪里知道这些？

这宗案件或许颠覆了不少网友对处罚的朴
素认知：赚了15元却被罚了5000元，并且已是在
柔性执法下。从法律上看，未取得冷食类食品经
营资质售卖“拍黄瓜”，商家被罚5000元似乎并不
冤。几年前也曾有类似的案例。说奇也不奇，管
理部门是照章行事。规定也不奇葩，是为了保证
食品安全。小本经营不易，监管部门不妨多做些
事前的服务提醒工作。

@御神木_守望者：竟然还有网暴救人的？！
@SUN倩：现在的人有很多病得不轻，只看到别

人没救出来一个，为什么没看到别人救出来两个？
@九月秋：莫让英雄寒了心。
@金容稼：网络不是法外之地！施暴者必须要

法办！

网红竟吃播濒危大白鲨？
来自福建沿海，相关人员已被警方控制

7月14日，一位名叫“提子”
的美食网红博主拍摄水煮鲨鱼和
烧烤鲨鱼的视频火爆网络。有科
普博主反映，这条鲨鱼是国际濒
危野生动物噬人鲨，是国家二级
保护动物，“网红疑用濒危大白鲨
做美食”迅速冲上热搜。7月31
日，记者从南充警方获悉，经鉴
定，涉事视频中的鲨鱼确是噬人
鲨（也称大白鲨），目前相关案件
正在进一步办理。8月1日，记者
从南充市农业农村局部门获悉，
网红“提子”从京东上购买“大白
鲨”，来源为福建沿海地区，相关
人员已被警方控制。“我们正在联
系相关司法检测部门，检测大白
鲨到底是幼体还是成体，评定其
价值，这涉及最终的案件结果。”

（来源：封面新闻）

半个月前，面对科普博主的质疑，“提子”还坚称“食材”合法、来源正规。然而，半个多月
过去，事实证明，人家没看错，“提子”违法的事实无可辩驳。这莫名的自信，到底是无知鲁
莽，还是对法律缺乏敬畏？究竟是什么“正规渠道”？要查！珍稀动植物“被吃”已经不是第
一次进入公众视野了。吃怪异食材的极端“吃播”，也该来一波集中整治了。
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多家餐馆卖多家餐馆卖““拍黄瓜拍黄瓜””被罚被罚？？
制售凉菜需办理这类许可制售凉菜需办理这类许可

“ 家 里 的 鸡 下 蛋
了！”“捉到泥鳅了！”近
日，浙江丽水。为了方
便联络，孙子小吴给75
岁的奶奶装了一个可视
化门铃智能设备。结果
画风奇变，奶奶非常兴
奋，秒变“分享狂魔”，每
天在门铃摄像头前，向
孙子分享老家的日常。
奶奶分享的东西从自家
养的土鸡到蜻蜓、野花，
甚至吃的每顿饭也要和
孙子分享。

（来源：人民视频）

雷克萨斯高速发生车祸雷克萨斯高速发生车祸 路过司机救人却遭网暴路过司机救人却遭网暴

安装了可视门铃后安装了可视门铃后 奶奶成了分享狂魔奶奶成了分享狂魔

7月28日，柳北高速广西贵港段，一
辆雷克萨斯商务车发生事故后车门锁
死，3人被困车内，过路司机救出2人，1
人不幸遇难。29日晚，记者注意到，一
位网友自称是车祸中遇难女子的亲姐
姐，她表示，他们已经尽力了，真的很感
谢救援人员。没想到现场救人的那位司
机会被网暴。记者联系上这位网友张女
士，她表示自己确实是遇难者的亲姐姐，
不希望此事继续发酵，“人不在了，希望
她安安静静地走，父母年纪也大了，不想
再对老人造成影响”。30日，救人司机
赵先生告诉记者，张女士已经和他联系
过，问了他事发时的一些情况。“当时真
的无能为力了，再给我两分钟时间，我会
竭尽全力把她救出来。”

（来源：极目新闻）

老人“玩转”可视门
铃，唤起了很多离家网友
对家人的思念。古语有云

“父母在，不远游”，现代社
会已难再遵循这样的古
训，老年人守家盼亲归的
图景是现实的无奈。智能
设备的出现，从技术上来
说可以拉近老年人与年轻
一代的时空距离，能够弥
合不同代际之间的情感疏
离。但留守老人的情感空
虚，需要后辈的关注和社
会的关照，乡村的养老体
系还亟待完善。

一出被全网围观的事故，竟又延伸出了网暴的
剧情，这是一种很奇怪的现象。当然，质问的网友也
是希望能挽回一条生命，减少悲剧的发生。但是，对
在危急时刻路人的营救，要求理想化、专业化的救援
操作，过于严苛。施救者略显慌乱的操作，不应成为
舆论指责的靶子，不该被攻击，需要承受代价的应该
是网暴者。

网友评论

@铭：句句不提你，但句句都是
你。

@溢杉：奶奶在笑，我在哭。
@Annabeliii：爱是分享欲。
@林：妈妈也经常在几个群里

分享她的花，她的庄稼，她的手工，
她的饭菜，她对我们默默的惦记。

@joney__chen：因为孤独，出
于想念，盼望归来。

@是阿七啊-Xx：有挂念自己
的人和自己挂念的人，真好啊。

@王子：好好爱身边的亲人，
每一天，每一秒……

@小龙王6132706896：可爱的
奶奶，感谢高科技让亲情不再遥远！
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